



「植柳の室」

文責
久保



H30.5.25 NO. 2

今年、二十七日、平成三十年度運動会が開催されます。実は、この運動会にも、植柳小のたくさんの宝があることを知っていますか。

まず、今月、朝の会で歌つてはいる「運動会の歌」。七十一年にはわたり、歌い継がれてきたものであります。当時の校長先生が作詞され、一年生の担任の先生が作曲し、戦後日本の厳しい時代から新しい日本を創り出してほしいという願いが込められています。また、当時は秋に開催されていた現で、平成二十三年度に一部現代の歌詞に変えられました。

次に、植柳棒踊り。昭和五十二年から保存会の皆さんのご指導の下、地域の伝統文化の後継者を育成しようとの学校の運動会で踊り始めたそうです。以来、今年でちょうど四十年目。ふるさとの伝統文化を大切に思う心を育ててほしいという願いが込められています。また、平成十四年からは、高学年で植柳棒踊りを踊るようになりました。

さらに、五年生で行なう浅野旗レース（八百回）は、数々の日本新記録や極東オリンピック日本代表となつた二人の本校卒業生浅野正さん、桑田行房さんたちの活躍を受け継いでほしいという願いから、昭和三十六年から五十七年も続いているものです。

このようく沢山の宝がある運動会ですが、一番の宝は、皆さんが一生懸命取り組む姿が何よりの宝だと思います。去年よりも、もっと素晴らしい運動会を目指すために、皆さんには、「最高の運動会」をお願いしたいと思います。

精精精
杯杯杯
「走りましよう
踊りましよう
応援しましょう
ありがとうを伝えましょう

とくに、四番目の「精一杯『ありがとうございます』を伝えましょう」は、日頃、みんなを支えていただいている家族や地域の方たちに感謝の思いを伝えることはとても大切なことです。そして、大会スローガン「一
致団結、勝利を笑顔で掴みとろう」のよう
に、みんなが笑顔となる運動会にするため、
これから練習を頑張りましょう。

けは、日本をもつと運動会を通してよくし
たいからです。　（五年　長木桜生さん）

☆私は、一年生から四年生まで運動会で優
勝したことありません。だから、優勝し
たときの気持ちがわかりません。だから、
一回でも優勝したいと絶対に最高の運動会を
やれば競争ばきつと絶対に最高の運動会を
になると思います。（五年　猪塚　日和さん）

★一生懸命「ありがとうございます」を伝えるが心に
残りました。運動会では、地域の人やお父
さんやお母さんたちに「ありがとうございます」を伝
えることで、感謝の気持ちが表れます。そ
のためにも、私も一生懸命走ったり、組体
操を頑張りたいです。（六年　杉本陽南さん）

☆小学校最後の運動会だから、最高の運動
会にするために一生懸命頑張ろうと思いま
した。（六年　木村　翼さん）

★『ありがとう』を伝えよ
う」という言葉はとても感動
しました。これからいろいろ
な人に「ありがとう」を伝え
たいと思いました。



SCHOOL HOT NEWS

SCHO
十九日(土)午前七時から運動場や裁園等を美しくするための愛校作業を実施しました。金曜日の夜は大雨が降つたので、予定通り開催できるか心配しましたが、ちょっと涼しい曇り空のもと、住民自治協議会の方々をはじめ、本部役員を中心とした保護者の方々も、教職員、総勢百名を超える方々にお集まりました。だいての作業となりました。運動場の方は保護者の方々で、トラック周辺の草取りを、住民自治協議会の方々は、旧講堂や裁園周辺の除草作業に汗を流していただき、途中からは軽トラックも導入され、刈り採った草たちを殲櫻の森裏の草捨て場に次々に運んでいただきました。作業は、一時間半で無事終了。おかげで見違えるほど美しくなった運動場や裁園、皆様のご協力を改めて感謝申し上げます。

申し上げますとともに、この一年もどうぞよろしくお願ひいたします。



6月の主な予定

- 6月1日(金) 全校集会、スポーツテスト
6日(水) 三中校区レポート研究会
7日(木) 委員会活動
11日(月) 人権を確かめあう日
　　ブルー掃除
12日(火) ブルー掃除予備日
13日(水) 学校訪問(教育事務所)
14日(木) 豊かな心を育むための講演会
15日(金) 児童集会
18日(月) ~ブルー開き(各学年)
20日(水) 学校訪問(市教委)
21日(木) 交通安全教室、クラブ活動
22日(金) 交通安全教室
26日(火) 校内童話発表会
28日(木) 修学旅行
29日(金) 修学旅行

僕たち赤団は、五年連続、優勝を果たしていないないので、みんなで一致協力し笑顔で優勝をつかみ取ろうと思っています。応援宜しくお願ひします。



青團團長
吉田武之介



赤団団長 岩本陽太郎

運動会に向けた応援団長の決意表明



小学校における外國語教育について

S S P · 防犯協会 · 交通安全協会

小学校における外國語教育について